





Vor den Verhandlungen am 28.2./1.3.2009:

Aufruf zum Warnstreik in Nürnberg Flagge zeigen beim zentralen Aktionstag

Die Tarifverhandlungen für die Beschäftigten der Länder wurden am 14. Februar nach einem fast unverschämten Angebot abgebrochen. Das Angebot sah für 2009 eine 4,2-prozentige Erhöhung bei einer erneuten Nullrunde in 2010 vor. Für das erste Halbjahr 2009 wurde gar keine Erhöhung in Aussicht gestellt.

Vor den erneuten Verhandlungen am 28.2. müssen wir noch mal richtig Druck aufbauen. Ziel ist, den Ministerpräsidenten der Länder und allen voran dem Verhandlungsführer der Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL), Hartmut Möllring, klarzumachen, dass sich die Beschäftigten der Länder nicht abspeisen lassen und bereit sind, für ihre legitimen Rechte zu kämpfen.

Deshalb veranstalten wir zusammen mit den anderen DGB-Gewerkschaften am

Donnerstag, den 26. Februar 2009 Streik- und Aktionstag in Nürnberg

Neben den Tarifbeschäftigten sind auch die Beamtinnen und Beamte (in ihrer Freizeit) der Bayer. Polizei aufgerufen, sich am Streik zu beteiligen.

Der Ablauf ist wie folgt geplant:

10.00 Uhr Treffen aller Tarifbeschäftigten und Beamter auf dem Nelson-Mandela-Platz

10.30 Uhr Demonstrationszug zum Nürnberger Kornmarkt

11.00 Uhr Zentrale Abschlusskundgebung auf dem Kornmarkt mit Frank Bsirske, Bundesvorsitzender ver.di